

謹賀新年

昨年中は一方ならぬご愛顧にあずかり、厚く御礼を申し上げます。
本年も皆様にご満足頂けるサービスを目指し、社員一同誠心誠意努めてまいります。
何とぞ本年も昨年同様のご愛顧を賜われますよう、お願い申し上げます。
皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り致します。
本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

サクラライフは2023年も
リフォームも不動産も頑張ります!

ゲン担ぎ

みなさん、ゲンかつぎをしたことがありますか？
受験シーズンの今頃は大事な試験の日や前日にゲンを担ぐ人は少なくないのでは
ないでしょうか？
ゲンを担ぐの【ゲン】は【験】と書きます。
江戸時代に逆さ言葉が流行ったそうなのですが、縁起という言葉が並べ替えられて
ぎえんとなり、ゲンとなり、効き目という意味がある【験】という漢字が当てはめられ
るようになったとのことです。
“勝つ”ためにとんかつやカツ丼を食べ、“合格”するために五角形の鉛筆を使い、四葉の
クローバーを持ち歩く・・・みなさんは験担ぎに何をしますか？

いちふじ にたか さんなすび 一富士二鷹三茄子

初夢に見ると縁起が良いものを表すことわざ。駒込富士神社の周辺に
鷹匠屋敷があったことと、駒込茄子が名産物であったことに由来する。

■ 良い初夢をみるには

1月2日の夜に七福神の宝船と『永き(長き)世の遠の
眠りのみな目ざめ 波乗り船の音の良きかな』とい
う和歌が書かれた紙を枕の下に敷くとよい。
実はこの和歌、頭から詠んでも、後ろから詠んでも
同じという回文なのです。

■ 万一悪い夢を見たら

翌朝、宝船の絵を川に流して縁起直しをすると
よいそうです。

■ 四以降はないの？

実は四以降もあります。
ただ地域や文献によっていくつか諸説はあります。
有名なものは

**四扇【しおうぎ】・五煙草(多波姑)【ごたばこ】・
六座頭【ろくざとう】**

富士と扇は末広がりで**子孫や商売などの繁栄**を、鷹と
煙草の煙は上昇するので**運氣上昇**を、茄子と座頭は
毛がないので「怪我ない」と洒落て**家内安全を願う**
そうです。

もう初夢を見てしまった人は来年の参考にしてくださいね。